

松の実通信

2017・1

施設長のつぶやき

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いたします。本日（1/4）は松の実の仕事始めです。利用者の皆さんが元気に松の実に通所してきました。今日から松の実で日中の活動が始まります。利用者一人一人の願いや希望に寄り添いながら、松の実の運営にあたります。いろいろな課題を一つずつクリアしながら松の実福祉会の充実と発展に、職員と力を合わせて取り組みます。

最後になりましたが、昨年12月に、保護者の皆様に箱折りのボランティアの協力をいただきまして、なんとか乗り切ることができました。ご協力ありがとうございました。

♪ プチ健康だより ♪

宮城県でもインフルエンザやノロウイルスが流行しております。感染予防として、引き続き手洗い、うがい、マスクなどで予防をお願いします。

また、今月は歯磨き指導があります。今回は一人ずつの指導となります。24日と31日の2日に分けて行いますので、よろしくお願いします。



12月の誕生会はクリスマス忘年会と一緒に行いました。食事を前にデコレイトされたホールで雰囲気も楽しめましたね！



自治会だより

今月の予定

- 7日 休日開所
- 10日 工賃日
- 14日 休日開所
- 16日 血圧・体重測定
- 18日 誕生会
- 19日 職員会議（13時閉所）
- 21日 休日開所
- 24日 歯磨き指導（午前中）
- 28日 休日開所
- 31日 歯磨き指導（午前中）



箱折りボランティアの御礼

この冬も保護者の皆様方に(株)松島蒲鉾本舗さんのお歳暮シーズンの箱折りボランティアにご協力いただきました。

10～12月の2ヶ月間で平箱が15510箱、3000円A・B箱が15880箱、4000円箱154箱、小笹が200箱、正月箱が699箱の合計32443箱を納期内に無事に納めきる事ができました。

期間中、利用者の皆さんも毎日頑張りました。

そして連日、手弁当でお手伝いいただきました保護者の皆様方、本当に大変お世話になりました。ありがとうございました。

感染症の対処についてのお願い

昨年の11月にインフルエンザやノロウイルスなどの感染症についての対処のお知らせをしております。本人または同居している家族の方でインフルエンザや感染性胃腸炎が発症した場合、1週間出勤停止となり、医師の指示を受け出勤許可が出たら松の実へ通所可能となります。

プチ健康だよりにもありますが、インフルエンザやノロウイルスなどの感染性胃腸炎が宮城県で流行しております。この場を借りて再度皆様にご協力をお願いします。感染症についての対処のお知らせのプリントが改めて必要な方は連絡帳にて教えて下さい。



クリスマス忘年会報告



12月22日にクリスマス忘年会をおこないました。おいしい給食とケーキを食べ、カラオケやビンゴなどの余興もみんなで見ながら過ごしました。途中、職員と利用者が仮装をしてダンスを踊ったり、ショートコントを披露して、笑顔があふれるひとときとなりました。最後の集合写真の際には、なんとサンタが登場し、みんなにプレゼントを届けてくれました。



Merry mas

休日開所のお知らせ

2月は休日開所はありません。よろしくお願いします。